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В нем приняли участие предприятия,
учреждения и организации Павловска
и, конечно, неравнодушные к красоте
родного города жители.

Накануне праздника новогоднее
убранство города дополнилось ярко
и с любовью оформленными окнами,
балконами, фасадами зданий и частны"
ми домовладениями.

Муниципальный Совет и местная
администрация города Павловска
благодарят всех, кто принял участие
в конкурсе "Встречаем вместе Новый
год", за любовь и неравнодушие, твор"
ческий подход и оригинальность замыс"
ла, сопричастность доброму и светлому
празднику!

С лучшими оформительскими реше"
ниями павловчан можно познакомиться
на страницах 4"5 нашей газеты.

Павловчане творчески готовятся
к встрече Нового года

"Встречаем вместе Новый год" –
под таким названием

в нашем муниципальном
образовании

с 21 по 25 декабря
проходил смотр�конкурс
на лучшее оформление

к Новому году.

Павловчане творчески готовятся
к встрече Нового года

Песчаный пер., д. 11/16

Медвежий переулок

ул. Березовая

ул. Березовая, д. 13, школа № 638

Уважаемые жители города Павловска!
Дорогие земляки!

Сердечно поздравляем вас с наступающими
Новым  2021 годом и праздником Рождества Христова!

Несмотря на все те невзгоды, с которыми мы столкнулись в уходящем году,
мы справились с поставленными задачами и продолжаем работать и верить
в лучшее! Хотим поблагодарить всех, кто помогал и помогает муниципалитету
дельными советами и конструктивными предложениями, надеемся на продол"
жение сотрудничества. Спасибо всем, кто неравнодушен к судьбе нашего
любимого города!

Пусть Новый год принесет нам всем перемены к лучшему, а неприятности
останутся позади! Желаем вам всего самого доброго: крепкого здоровья, успе"
хов, счастья, достатка, старшим поколениям – заботы и внимания, а детям –
мудрой родительской любви.

Пусть наш общий дом – город Павловск – станет в новом году еще более
комфортным и уютным, а все мечты его жителей обязательно сбудутся!

Муниципальный Совет
и местная администрация города Павловска

Уважаемые жители Пушкинского района!
Поздравляю вас с наступающим Новым годом

и Рождеством!

Скоро под бой курантов уйдет в историю 2020"й год  и вместе с ним –
второе десятилетие нынешнего века. Провожая его, мы вспоминаем
радостные и грустные моменты, верим, что следующий год будет
удачным, добрым и наполненным только радостными событиями.

Новогодние праздники всегда отмечены неповторимой атмосферой,
особой теплотой и искренностью.  Вот"вот изменятся цифры на календа"
ре, но останутся неизменными наши ценности: любовь к своим близким,
дружба и верность, участие и милосердие. Они всегда придают нам
силы, помогают преодолевать сложности и покорять новые вершины.

Дорогие жители Пушкинского района! Я от всего сердца желаю вам
крепкого здоровья, семейного счастья, благополучия и хорошего настро"
ения! С Новым годом!

Владимир ОМЕЛЬНИЦКИЙ,
глава администрации Пушкинского района

Дорогие павловчане!
Разрешите поздравить вас

с Рождеством Христовым и Новым годом!

Новый год – это праздник времени, о чем свидетельствуют часы
и наше ожидание полуночи, боя курантов. И в эти, весьма условные,
мгновения  мы надеемся на лучшее в будущем…

2020 год стал для нас беспрецедентным, как, наверное, и для всего
мира. Мы почувствовали свою уязвимость, а это как раз то состояние,
которое заставляет нас задуматься о самом главном: о бренности бытия
и целях, ради которых мы живем. И Рождество Христово – это тот празд"
ник, который поддерживает нас в нашей жизни, свидетельствуя, что Бог
не забыл и не оставил человека!

Поэтому в этом году мне хотелось бы пожелать всем нам научиться
ценить то время, которое нам дано здесь, на земле, чтобы с толком его
тратить на самые важные дела, учась любить близких и родных, не быть
равнодушными к окружающим, воспитывая в себе доброе сердце.

И будем надеяться на лучшее, желая друг другу здоровья и счастья
в будущем году.

Господь да благословит нас в Новом году!

Настоятель храма
св. равноап. Марии Магдалины протоиерей Даниил Ранне

Дорогие друзья, павловчане!
Поздравляю вас с Новым 2021 годом

и Рождеством Христовым!

Уходит в историю 2020 год. Для всех нас он был непростым годом, мы
столкнулись с неожиданным вызовом, нас на прочность решил проверить ви"
рус. В этот период многое пришлось срочно  менять, а порой – создавать
совершенно новое. В течение всего года мы не на словах, а на деле поддержи"
вали друг друга и помогали конкретными делами. Хочу искренне поблагода"
рить вас за совместную работу и поддержку в реальных делах, направленных,
в первую очередь, на здоровье и благополучие наших жителей.

И в 2021 году мы должны сохранить все самое доброе, делать так, чтобы
жизнь вокруг стала лучше. Встречая Новый год, мы, конечно же, надеемся на
добрые перемены, и они обязательно произойдут. Для этого нужно совсем
немного. Быть более чуткими и милосердными, щедрыми и заботливыми
к своим близким, своим детям и родителям, к друзьям, коллегам, ко всем, кто
нуждается в нашем участии.

Искренне поздравляю вас с Новым годом! Желаю в грядущем году быть
в окружении исключительно положительных новостей и доброжелательных
людей, переживать только приятные эмоции.

Пусть наступающий год станет успешным и счастливым для каждого.
Желаю всем добра, здоровья и удачи!

Желаю в Новом 2021 году добра, здоровья и удачи!

Юрий БОЧКОВ,
депутат Законодательного собрания Санкт�Петербурга

"Встречаем вместе Новый год" –
под таким названием

в нашем муниципальном
образовании

с 21 по 25 декабря
проходил смотр�конкурс
на лучшее оформление

к Новому году.



– Валерий Викторович, прошло чуть больше
года с тех пор, как был избран муниципальный
Совет шестого созыва, работу местной админист�
рации возглавил новый руководитель. Как вы
считаете, сложилась ли работа в новой команде?

– Вы задали фактически два вопроса, постараюсь
ответить на оба.

Первый – о работе муниципального Совета. Знае�
те, когда представительный орган меняет свой состав,
всегда думаешь, что такого замечательного состава,
который был в предыдущем созыве, больше не будет.
Я проходил через это пять раз, поэтому знаю, о чем
говорю. Потом проходит некоторое время, обычно это
полгода, реже – чуть больше, пока депутаты притира�
ются друг к другу, начинают внимательнее друг друга
слушать, после чего формируется достаточно спло�
ченная команда и начинается слаженная работа во имя
общей цели: решить как можно больше вопросов, вол�
нующих наших избирателей – жителей города Павлов�
ска. К счастью, шестой созыв депутатского корпуса не
явился исключением, и все в Совете происходило имен�
но в таком же порядке. Все наработанное и начатое
предыдущими созывами успешно продолжилось, при
этом наметились пути решения новых вопросов, при�
внесенных в Совет депутатами, впервые в него избран�
ными.

Второй вопрос был о новом руководителе местной
администрации. По результатам открытого конкурса
новым главой местной администрации города Павлов�
ска Советом была назначена Алла Владимировна
Козлова, до этого работавшая в муниципалитете кон�
трактным управляющим. Алла Владимировна – житель�
ница Павловска, до работы в местной администрации
занимала руководящие должности в Комплексном
центре социального обслуживания населения города
Павловска и хорошо знакома с проблемами старше�
го поколения, а будучи мамой школьника, обучающе�
гося в 464�й школе, прекрасно понимает нужды
других возрастных групп. На самом деле очень важ�
но, когда руководитель местного органа власти сам
живет на этой территории. По истечении года работы
нового главы местной администрации могу сказать,
что депутаты не ошиблись с кандидатурой. Алла Вла�
димировна – грамотный руководитель, человек, чет�
ко знающий свое дело и идущий к поставленной цели.
Надеюсь, что жители положительно оценят ее работу
во время ежегодного отчета о работе органов местно�
го самоуправления города Павловска. У меня к работе
главы местной администрации никаких претензий нет.
Наоборот, хочу отметить, что многие вопросы стали
решаться оперативнее, опыт работы позволяет Алле
Владимировне ориентироваться в любой ситуации.

В целом хочу отметить, что муниципальный Совет
и местная администрация города Павловска отрабо�
тали этот год как единая команда. Только благодаря
полному взаимодействию и слаженности нам удалось
в этот непростой период выполнить все намеченные
планы.

– Вряд ли кто�то будет спорить с утверждени�
ем, что 2020 год был невероятно сложным. За это
время произошло столько всего, что ни в сказке
сказать, ни пером описать. Многие с нетерпением
ждут окончания года, богатого судьбоносными для
всей планеты событиями. А чем вам запомнился
уходящий год? Что нового появилось в Павлов�
ске? Какие события порадовали, а что стало са�
мым большим разочарованием?

– Год действительно оказался непростым. Мы все
готовились достойно отметить самый главный празд�
ник 2020 года – 75�летие Великой Победы. Были
запланированы десятки различных мероприятий, по�
ставлена задача не обойти вниманием ни одного вете�
рана, привлечь к участию в праздновании юбилейной
даты максимальное количество жителей. К сожалению,
нам пришлось отменить большую часть запланиро�
ванных мероприятий или проводить их в усеченном
формате.

В этом году нам пришлось несколько раз поправ�
лять бюджет муниципального образования, оператив�
но корректируя его в соответствии с изменяющимися
доходами. Был период, когда практически в ручном
режиме, ежедневно контролируя доходы, принимались

Работаем единой командой
Традиционно в конце уходящего года мы берем интервью у главы муниципального образования.

Ведь именно муниципальная власть берет на себя всю ответственность
за исполнение вопросов местного значения, потому что она здесь, рядом с людьми.
В преддверии Нового года мы встретились с Валерием Викторовичем ЗИБАРЕВЫМ,

чтобы поговорить о том, что нам близко и дорого, – о родном городе Павловске.

решения по корректировке муниципальных программ,
причем в обоих направлениях: как в сторону уменьше�
ния (сокращения), так и в сторону увеличения. Надо
отметить, что к концу июля ситуация с поступлением
доходов стабилизировалась, что позволило практиче�
ски в полном объеме выполнить все (кроме одного)
пункты муниципальной программы в области благо�
устройства. Это меня особенно радует, так как имею�
щиеся проекты благоустройства действительны всего
два года, затем их необходимо пересогласовывать, что
затратно и по средствам, и по времени. Да и этот не�
выполненный пункт программы, с точки зрения финан�
сирования, выполнить оказалось возможно, просто
ясность в вопросе появилась тогда, когда по агротех�
ническим срокам производить работы было нецелесо�
образно, поэтому работу перенесли на следующий год.

Тут я замечу, что местное самоуправление выгод�
но отличается по этому параметру от исполнитель�
ных органов государственной власти, так как сред�
ства, остающиеся на счетах бюджета на конец года,
никуда не возвращаются, а используются в следую�
щем году в дополнение к тем доходам, которые по�
ступают в бюджет.

В уходящем году мне лично запомнилась процеду�
ра принятия поправок в Устав муниципального образо�
вания. Так получилось, что год назад мы не смогли
актуализировать свой основной документ, так как про�
исходили выборы нового депутатского созыва, и на до�
ведение работы до конца банально не хватило време�
ни. За два года законодательство изменилось очень
сильно, и внесение поправок в Устав в этом году было
крайне необходимо. Мы начали эту работу с начала
года, и только 7 декабря Устав с внесенными поправ�
ками был зарегистрирован в Министерстве юстиции.
17 декабря он был опубликован в нашей газете и с это�
го момента вступил в законную силу.

Самые большие разочарования этого года – это
отсутствие возможности проводить публичные ме�
роприятия, праздники для жителей любого возра�
ста, спортивные турниры. Кроме того, в этом году
мы простились с тремя почетными жителями му�
ниципального образования: 30 марта ушел из жиз�
ни Борис Владимирович Шиманский, 4 апреля –
Клавдия Степановна Клийман, а 26 июня – Анна
Бениаминовна Коганова. Вечная им память! Их
имена навечно вписаны в Книгу почетных граждан
города Павловска.

– Валерий Викторович, конец года – это время
формирования и принятия бюджета на будущий
год, главного финансового документа для каждо�
го муниципального образования. Что он представ�
ляет собой, и какие направления в 2021 году
будут приоритетными?

– 23 декабря муниципальный Совет города Павлов�
ска принял бюджет муниципального образования на
2021 год и плановый период 2022–2023 годов.

Доходная часть бюджета 2021 года запланирована
в размере 75 293,5 тыс. рублей, что на 1 147,3 тыс. руб�
лей меньше, чем в 2020 году. Расходы бюджета соста�
вят 79 728,5 тысяч рублей, что на 5 349,3 тыс. рублей
меньше, чем в 2020 году. Такая разница объясняется
тем, что в этом году существенно уменьшились остат�
ки на счетах местного бюджета, что было необходимо
для исполнения запланированных до пандемии расходов.

Несмотря на то что основные параметры бюджета
между первым и вторым чтениями у нас изменений не
претерпели, доходные источники изменились очень
сильно, что связано с таким же изменением наших до�
ходных источников в бюджете Санкт�Петербурга пос�
ле второго чтения в Законодательном собрании. Зако�
нодатели с подачи Смольного полностью поменяли
доходные источники местных бюджетов, сделав все
муниципалитеты дотационными.

Отмечу, что в период с 2000�го по 2013 год при пла�
нировании местных бюджетов исполнительная и зако�
нодательная власть Санкт�Петербурга стремилась со�
кращать число дотационных муниципалитетов, то есть
число тех, кому необходима была дополнительная по�
мощь из бюджета субъекта Федерации, чтобы обеспе�
чить минимально необходимые расходы. Таким обра�
зом, стремились уменьшить количество "бедных"
муниципалитетов, выровнять их в "богатстве", а не
в "бедности". В последние лет семь эта политика по�
менялась на противоположную, даже профицитные до
этого муниципалитеты (например, город Пушкин) ста�
ли дотационными. Последняя новелла в бюджетном за�
конодательстве Санкт�Петербурга, появившаяся меж�
ду первым и вторым чтениями по бюджету в ноябре
этого года, одномоментно сделала все муниципали�
теты дотационными ("бедными"), хотя я лично хотел
бы обратного, чтобы все муниципалитеты были одина�
ково богаты. Вспоминается фраза Винни�Пуха: "Если
на улице идет дождь, значит это кому�то надо". Кому
и зачем понадобилось уравнивать муниципалитеты
Санкт�Петербурга в бедности, мы сможем, наверное,
узнать во время очередных выборов в Законодательное
собрание Санкт�Петербурга. Если захотим, конечно.

– Начиная с февраля 2020 года ни один день не
обходился без упоминания о короновирусе. Мно�
гие пересмотрели свои взгляды на жизнь, научи�
лись радоваться мелочам и ценить то, что у них
есть. Ситуация сегодня в городе остается очень
сложной, но жизнь продолжается. Как муниципа�
литет готовится к встрече Нового года и Рожде�
ства Христова?

– Готовимся не так, как хотелось бы. Город, конеч�
но, украшен, но не так богато, как в иные годы. Мы
установили и нарядили три искусственные ели: у зда�
ния администрации, в поселке Динамо и на базе ВИР,
украсили административное здание, Березовую аллею,
детскую площадку у Купального пруда, установили све�
тящихся снеговиков на пересечении улицы Конюшен�
ной с Медвежьим переулком. Праздничных гуляний
у здания администрации и в поселке Динамо, а также
детских елочных представлений в этом году не запла�
нировано – таковы требования исполнительных орга�
нов государственной власти в связи с бушующей
в Санкт�Петербурге коронавирусной инфекцией.
Надеюсь, павловчане с пониманием отнесутся к необ�
ходимости таких ограничений. Новый год у нас тради�
ционно – семейный праздник, а праздничные концер�
ты можно в этом году посмотреть по телевизору.

– Валерий Викторович, что вы пожелаете
павловчанам накануне самого любимого и долго�
жданного праздника?

– Только одного – здоровья! Жизнь показала, что
сегодня для любого из нас это самое главное.

Хочу отдельно обратиться к нашим медикам. Доро�
гие друзья! Сегодня вы находитесь на переднем крае
борьбы за наше общее будущее. От вас, как никогда,
зависит, каким оно будет для всех нас, да и будет ли
оно вообще. Вы устали, измотаны, несете потери. Ско�
ро год, как вы работаете в авральном режиме, без от�
дыха, часто без сна. Работаете с полным напряжени�
ем всех сил и чрезвычайной самоотдачей. Благодаря
этому вам удалось не допустить взрывного распрост�
ранения инфекции, затормозить, а затем и остановить
ее рост. И это вселяет надежду на то, что в недалеком
будущем мы все вернемся к привычной жизни. Здоро�
вья вам и членам ваших семей, мужества, терпения,
понимающих и благодарных пациентов, надежных кол�
лег и мудрых руководителей!

С наступающим Новым годом!
Беседу вела

Татьяна ИВАНОВА



– Алла Владимировна, 2020 год оказался очень
непростым для нашей страны и всего мира.
А каким был этот год для  муниципалитета города
Павловска?

– Конечно, общая ситуация внесла свои корректи�
вы и в нашу жизнь. Как и всем предприятиям и органи�
зациям, нам пришлось перестраивать работу с учетом
введенных ограничений.

В течение года было непонятно, как из�за панде�
мии сократятся доходы местного бюджета. В таких
условиях сложно было планировать и расходы.
Нам пришлось корректировать параметры бюджета
и муниципальные программы, что�то из запланирован�
ного пришлось перенести на 2021�й год.

– И все!таки в преддверии Нового года давайте
поговорим о хорошем. Что из намеченного
удалось воплотить в жизнь?

– Нам удалось практически полностью выполнить
весь объем запланированных работ по благоустрой�
ству территории муниципального образования.

За счет средств местного бюджета выполнены ра�
боты по комплексному благоустройству внутриквар�
тальных территорий по четырем адресам на общую
сумму  15 миллионов 284 тысячи рублей.

Выполнены работы по текущему ремонту придомо�
вых и дворовых территорий, включая проезды, въезды,
пешеходные дорожки по 37 адресам. Постоянно про�
водились работы по содержанию детских и спортив�
ных площадок.

В рамках мероприятий по озеленению города
летом были посажены цветы в вазоны, установленные

на территории муниципального образования, по восьми
адресам высажено 26 деревьев и более 20 кустарников.

В осенний период по 18 адресам проведены рабо�
ты по удалению "деревьев�угроз", кустарников и сло�
манных ветвей. Ликвидация деревьев и кустарников
проводилась на основании заявлений жителей при
наличии документального заключения о ее целесооб�
разности, подготовленного специалистами садово�
паркового хозяйства, обследовавшими деревья, наме�
ченные под снос.

– А какие из объектов благоустройства – в пла!
нах на ближайшее будущее?

– В следующем году мы планируем продолжить
работы по устройству травмобезопасного основания
на детских площадках, ремонту оборудования и час�
тичной его замене по адресам: Детскосельская ул.,
д. 1/2; Горная ул., д. 12; Партизанский пер., д. 31.

Но наша главная задача состоит в том, чтобы не
только создавать новые объекты благоустройства, но
и качественно содержать то, что уже имеем. Поэтому
мы сформировали программы по текущему ремонту
внутриквартальных территорий, их уборке и санитар�
ной очистке, содержанию детских и спортивных пло�
щадок, озеленению и другие. Со всеми программами
жители могут ознакомиться на сайте муниципального
образования.

– Учитывается ли мнение населения при прове!
дении работ по благоустройству территории?

– Мнение жителей учитывается всегда! Павловчане
идут на контакт, подходя ко всем вопросам взвешенно.
С учетом новых внешних обстоятельств в этом году
оказались очень востребованы бесконтактные спосо�
бы общения, прежде всего через интернет, по элект�
ронной почте. Жители активно пользуются порталом
городского правительства "Наш Санкт�Петербург",
куда за год поступило 158 обращений, касающихся
вопросов благоустройства и относящихся к нашей ком�
петенции.

Информацию о нашей деятельности мы регулярно
размещаем на официальном сайте муниципального
образования и, конечно, в газете "Наш Павловск".

– В прежние годы местная администрация про!
водила множество интересных памятных, культур!
ных, спортивных мероприятий для жителей. В этом
году их стало меньше?

– К сожалению, из�за введенных ограничительных
мер, связанных с противодействием распространению
новой коронавирусной инфекции, мы смогли лишь

частично реализовать муниципальные программы по
этим направлениям. Не было больших концертов, празд�
ничных чаепитий, поездок в театры и музеи, автобус�
ных экскурсий. Но ко всем памятным и праздничным
датам мы в течение года организовали вручение пода�
рочных наборов для жителей: ветеранов войны,
жителей блокадного Ленинграда, бывших узников фа�
шистских концлагерей, инвалидов и других льготных
категорий граждан.

– Алла Владимировна, а что еще в активе муни!
ципалитета города Павловска в 2020 году?

– В целом мы завершаем 2020 год с достойными
результатами: победой в XII конкурсе по благоустрой�
ству территорий внутригородских муниципальных об�
разований Санкт�Петербурга в номинации "Лучший
благоустроенный двор городов (пригородов)", двумя
призовыми местами в XIX конкурсе муниципальных
и районных СМИ в номинациях "Лучшая публикация
о социальной работе (в том числе по вопросам опеки
и попечительства)" и "Лучшая публикация на истори�
ко�краеведческую тему". В конкурсе на лучшую орга�
низацию работ по профилактике правонарушений
среди несовершеннолетних мы заняли 2�е место
в номинации "Лучшая организация и проведение
мероприятий по профилактике наркомании".

Впервые в этом году нами объявлен смотр�конкурс
"Встречаем вместе Новый год" на лучшее новогоднее
оформление объектов городской среды.

И жители, и организации откликнулись на наше
предложение. На участие в конкурсе было подано
более 20 заявок. Мы благодарны всем участникам
за создание праздничной атмосферы в нашем городе
Павловске.

– Ваши пожелания павловчанам в Новом году?

– Новый год – праздник волшебства, всеми люби�
мый и всеми ожидаемый. Он всегда несет в себе
надежду на лучшее, надежду на хорошие перемены.
Каким будет наступающий год, зависит от каждого из
нас. Поэтому, прежде всего, хочу пожелать вам веры
в себя и свои силы.

Пусть он будет разным: ярким, веселым, романти�
ческим, удачным и целеустремленным. Пусть он ста�
нет отличной возможностью продолжить свои успеш�
ные начинания и прекрасным шансом для тех, кто
решил начать все сначала. Грустные моменты пусть
уйдут в прошлое, а самые лучшие и приятные воспо�
минания всю жизнь согревают душу теплом.

Счастливого Нового года!

Беседу вела Анна МИХАЙЛОВА

Мы завершаем 2020!й год
с достойными результатами

Об итогах уходящего года мы говорим с главой местной администрации города Павловска
Аллой Владимировной Козловой.

14 декабря в Законодательном собрании
Санкт!Петербурга состоялось заседание про!
фильной комиссии по вопросам физической
культуры и спорта, на которой депутаты рассмот!
рели вопрос о ситуации со спортивным стадио!
ном "Павловск".

На заседании комиссии выступил председатель
Комитета по физической культуре и спорту Санкт�
Петербурга Антон Шантырь.

Он отметил, что в связи с переходом имуществен�
ного комплекса Государственного музея�заповедни�
ка "Павловск" в федеральную собственность учреж�
дение направило в адрес Центра физической культу�
ры, спорта и здоровья "Царское Село" уведомление
о прекращении действия договора безвозмездного
пользования объектами недвижимости на террито�
рии музея�заповедника, которые представляют со�
бой имущественный комплекс спортивного стадиона
"Павловск".

Сегодня в Пушкинском районе большой дефицит
объектов спортивной инфраструктуры, и комплекс
спортивного стадиона "Павловск" является практи�
чески единственным и основным для жителей Пуш�
кина и Павловска. На протяжении последних 10 лет
ЦФКСЗ "Царское Село" использует его в качестве
основной тренировочной базы, здесь работают
девять секций (22 группы), в которых занимаются
520 спортсменов в возрасте от 6 до 84 лет (в том
числе с ограничениями по здоровью), проводятся
занятия для различных групп населения по месту

Судьбу стадиона в Павловском парке обсудили в ЗАКСе
жительства (4 508 человек в год); проводятся офици�
альные спортивные мероприятия (5 000 человек в год)
и так далее. Общее число посещений стадиона "Пав�
ловск" в 2019 году – 32 567.

В период эксплуатации стадиона ЦФКСЗ "Царское
Село" проводилась большая работа по содержанию
имущества, на ремонт и оснащение материально�тех�
нической базы из бюджета Санкт�Петербурга было из�
расходовано более 12 миллионов рублей.

В связи с вышеизложенным, а также с многочис�
ленными обращениями жителей Пушкинского района
Комитет по физической культуре и спорту обратился
с просьбой к руководству ГМЗ "Павловск" и Министер�
ству культуры РФ рассмотреть возможность сохране�
ния договора безвозмездного пользования объектами
недвижимости на территории музея�заповедника
до момента появления нового спортивного объекта,
который сможет выполнять равноценную функцию.

Директор ГМЗ "Павловск" Вера Дементьева рас�
сказала о планах воссоздания на месте стадиона "Пав�
ловск" исторического ландшафта и утраченного Пав�
ловского музыкального вокзала. Она подчеркнула, что
культура и спорт одинаково важны, но новый стадион
можно построить в любом месте, а парковый ансамбль,
который входит в число объектов Всемирного насле�
дия, – нет. В связи с передачей земельного участка
и зданий в федеральную собственность отсутствуют пра�
вовые основания для безвозмездного их использования.

Важным стало решение комиссии городского пар�
ламента о подготовке обращения к федеральной вла�
сти о сохранении стадиона "Павловск".

Председатель профильной комиссии по вопросам
физической культуры и спорта Юрий Бочков так про�
комментировал ситуацию:

– На комиссии принято решение подготовить об�
ращение Законодательного собрания Санкт�Петер�
бурга к председателю Правительства Российской
Федерации Михаилу Мишустину. Также будет направ�
лено обращение в Министерство культуры России
с просьбой оставить стадион "Павловск" в пользова�
нии города до момента появления нового спортивно�
го объекта. Кроме того, основываясь на решении
комиссии, мы обратились к губернатору Санкт�
Петербурга с предложением дать поручение испол�
нительным органам государственной власти Санкт�
Петербурга о разработке в кратчайшие сроки
программы строительства объектов физической
культуры и спорта на территории Пушкинского района.
В следующем году мы продолжим эту работу.

Соб. инф.



ул. Елизаветинская, д. 9, ДДИ № 4Песчаный пер., д. 11/16

ул. Детскосельская, д.17Храм святой равноапостольной
 Марии Магдалины

Павловчане творчески готовятся

Библиотека�филиал № 1
г. Павловск, ул. Конюшенная, 16/13, т. 465�14�90

Библиотека�филиал № 6
г. Павловск, ул. 1 Мая, 6, т. 452�11�95

 1–24 января с 11.00 до18.00 – "Будь счастливым
на чистой Земле!". Международная экологическая
фотовыставка  Г. Богословского;
 6–31 января с 11.00 до18.00 – лекция в рамках
проекта "Православный взгляд на детское чтение":
"Настоящий Андерсен. «Снежная королева» в переводе
А. Ганзен", читает протоиерей Вениамин  Шапошников,
настоятель храма святой Троицы (лекция в записи) ;
 24 января с 11.00 до18.00 – онлайн1презентация
"24 января  – Всемирный день снега" о зимних видах
спорта и здоровом образе жизни.

 7 января в 15.00   – музыкальный онлайн1вечер "В Новый год с надеждой, верой и любовью".
Солисты вокальной студии Дома ученых  исполнят произведения о Новом годе,
Рождестве и Крещении;
 15 января в 15.00 – онлайн1выставка "Трогательный гений". Виртуальная выставка книг
из фонда библиотеки к 1301летию со дня рождения О. Мандельштама, русского поэта, прозаика
и переводчика;
 20 января в 14.00 – информ1дайджест "Мастер мистического слова".  История жизни
и творчества М. А. Булгакова – писателя, драматурга, приуроченная к его 1301летию;
 26 января в 14.00 – информ1дайджест " Первый советский писатель1фантаст". Рассказ
об А.Р. Беляеве, одном из основоположников советской научно1фантастической литературы,
который в последние годы жил с семьей в городе Пушкине.

https://vk.com/tcbs_f1 https://vk.com/tcbsf6

ул. 1�го Мая, д.10, корп.1Горная ул., д.14



ул. Гуммолосаровская, д. 14,
 детский сад № 22

ул. Елизаветинская, д. 9�15, ДДИ № 4

ул. Лебединая, д. 10а

ул. 1�я Советская, д. 6аул. Просвещения, д. 3,
ДДТ «Павловский»

к встрече Нового года

Динамо, Клубная пл. ул. Конюшенная, д. 28

ул. Луначарского, д. 12

Дом детского творчества «ПАВЛОВСКИЙ»
г. Павловск, ул. Просвещения, 3, т. 452�10�34

сайт: domnaslayanke.ru    эл.почта: dt_pavlovskiy@mail.ru

12 января –  киновикторина "Наше детское кино", посвященная  Дню детского
кино;
16 января – традиционная онлайн�встреча "Клуба путешественников";
20–31 января – "Блокада Ленинграда" – выставка детских  художественных
работ,
посвященная годовщине прорыва блокады Ленинграда;
27–28 января – "Я говорю с тобой из Ленинграда" – районный конкурс чтецов,
посвященный годовщине снятия блокады Ленинграда;
27 января – тематическая программа  "Праздник в блокадной школе";
29 января – тематический журнал ЗОЖ "Азбука здоровья", выпуск №3,
в рамках проекта "Жизнь со знаком плюс".

Онлайн�мероприятия для учащихся

https://vk.com/ddt_pavlovsk

ул. Березовая, д. 22, детский сад № 23



– Евгения Аркадьевна, для– Евгения Аркадьевна, для– Евгения Аркадьевна, для– Евгения Аркадьевна, для– Евгения Аркадьевна, для
начала расскажите немногоначала расскажите немногоначала расскажите немногоначала расскажите немногоначала расскажите немного
о себе.о себе.о себе.о себе.о себе.

– Я родилась в Ленинграде пос�
ле войны,  в ноябре 1945 года. Здесь
же родилась моя мама. Она пере�
жила блокаду, служила в действу�
ющей армии.

– Вы были единственным ре�– Вы были единственным ре�– Вы были единственным ре�– Вы были единственным ре�– Вы были единственным ре�
бенком в семье?бенком в семье?бенком в семье?бенком в семье?бенком в семье?

– У меня есть брат 1951 года
рождения. Он был военнослужа�
щим. Хотя говорят, что бывших во�
еннослужащих не бывает.

– А ког– А ког– А ког– А ког– А когда вы стали председа�да вы стали председа�да вы стали председа�да вы стали председа�да вы стали председа�
телем павловской местной орга�телем павловской местной орга�телем павловской местной орга�телем павловской местной орга�телем павловской местной орга�
низации СПб ГО ООО "Всерос�низации СПб ГО ООО "Всерос�низации СПб ГО ООО "Всерос�низации СПб ГО ООО "Всерос�низации СПб ГО ООО "Всерос�
сийское общество инвалидов"?сийское общество инвалидов"?сийское общество инвалидов"?сийское общество инвалидов"?сийское общество инвалидов"?

– В 2015 году. Конечно, понача�
лу было нелегко. На пути возникали
разные трудности.

– Например?– Например?– Например?– Например?– Например?
– Сложности создавал тот факт,

что в составе "Всероссийского об�
щества инвалидов" в Санкт�Петер�
бурге было обязательным наличие
юридического лица. А поскольку
члены нашей организации – это
люди солидного возраста, разби�
раться в вопросах бухгалтерии
в связи с этим было совсем не про�
сто.

К тому же из года в год появля�
лись новые требования к ведению

отчетности. На сегодняшний день
юридическое лицо мы закрыли.

– Евгения Аркадьевна, рас�– Евгения Аркадьевна, рас�– Евгения Аркадьевна, рас�– Евгения Аркадьевна, рас�– Евгения Аркадьевна, рас�
скажите немного о вашей орга�скажите немного о вашей орга�скажите немного о вашей орга�скажите немного о вашей орга�скажите немного о вашей орга�
низации.низации.низации.низации.низации.

– В составе нашей организации
около 200 человек. Большинство
членов общества – люди пожилые,
60 лет и старше. Хотя в последнее
время в общество стали вступать
и молодые люди.

Общество работает по уставу,
основная цель деятельности орга�
низации – защита прав и интере�
сов инвалидов, получение инвали�
дами возможности равноправного
участия во всех сферах жизни, ин�
теграция инвалидов в общество.
Но чтобы достичь этих целей, об�
щество инвалидов должно работать
в тесном контакте с различными уч�
реждениями и организациями,
органами власти на местах. И мы
стараемся наладить такую работу
не только с отделом социальной за�
щиты  населения районной админи�
страции, но и с местной админист�
рацией города Павловска, Ком�
плексным центром  социального об�
служивания населения и Пенсион�
ным фондом.

В нашем обществе состоят
люди, которые выросли, выучились
в Павловске, а многие всю жизнь

отработали на предприятиях
и в организациях города. Так,
например, самый старший член
нашей организации Валентина
Ефимовна Лукьянова посвятила
свою жизнь швейному делу.  Она
работала на швейной фабрике
вместе с моей мамой. Людмила
Валерьяновна Панкратова была
медицинским работником. Лично
я в Павловске получила среднее об�
разование. Затем стала медиком:
работала в павловской и в пушкин�
ской больницах. Вышла замуж
за морского офицера. Но где бы мы

"Я хочу"Я хочу"Я хочу"Я хочу"Я хочу, чтобы жизнь вернулась в прежнее русло", чтобы жизнь вернулась в прежнее русло", чтобы жизнь вернулась в прежнее русло", чтобы жизнь вернулась в прежнее русло", чтобы жизнь вернулась в прежнее русло"
Евгения Бровченко:

3 декабря во всем мире отметили Международный день инва�3 декабря во всем мире отметили Международный день инва�3 декабря во всем мире отметили Международный день инва�3 декабря во всем мире отметили Международный день инва�3 декабря во всем мире отметили Международный день инва�
лидов. Мероприятия, приуроченные к памятной дате, в этом годулидов. Мероприятия, приуроченные к памятной дате, в этом годулидов. Мероприятия, приуроченные к памятной дате, в этом годулидов. Мероприятия, приуроченные к памятной дате, в этом годулидов. Мероприятия, приуроченные к памятной дате, в этом году
проходили в онлайн�режиме в связи с пандемией коронавируснойпроходили в онлайн�режиме в связи с пандемией коронавируснойпроходили в онлайн�режиме в связи с пандемией коронавируснойпроходили в онлайн�режиме в связи с пандемией коронавируснойпроходили в онлайн�режиме в связи с пандемией коронавирусной
инфекции. Председатель Павловской местной организацииинфекции. Председатель Павловской местной организацииинфекции. Председатель Павловской местной организацииинфекции. Председатель Павловской местной организацииинфекции. Председатель Павловской местной организации
Всероссийского общества инвалидов Евгения Бровченко жалеет,Всероссийского общества инвалидов Евгения Бровченко жалеет,Всероссийского общества инвалидов Евгения Бровченко жалеет,Всероссийского общества инвалидов Евгения Бровченко жалеет,Всероссийского общества инвалидов Евгения Бровченко жалеет,
что 2020 год был особенно скуп на личные встречи, но оченьчто 2020 год был особенно скуп на личные встречи, но оченьчто 2020 год был особенно скуп на личные встречи, но оченьчто 2020 год был особенно скуп на личные встречи, но оченьчто 2020 год был особенно скуп на личные встречи, но очень
верит, что следующий вернет жизнь в прежнее русло. О работеверит, что следующий вернет жизнь в прежнее русло. О работеверит, что следующий вернет жизнь в прежнее русло. О работеверит, что следующий вернет жизнь в прежнее русло. О работеверит, что следующий вернет жизнь в прежнее русло. О работе
общественной организации, ее членах, председательстве –общественной организации, ее членах, председательстве –общественной организации, ее членах, председательстве –общественной организации, ее членах, председательстве –общественной организации, ее членах, председательстве –
в интервью с Евгенией Аркадьевной в интервью с Евгенией Аркадьевной в интервью с Евгенией Аркадьевной в интервью с Евгенией Аркадьевной в интервью с Евгенией Аркадьевной БРОВЧЕНКО.БРОВЧЕНКО.БРОВЧЕНКО.БРОВЧЕНКО.БРОВЧЕНКО.

ни служили, везде я работала по
специальности. Когда муж умер,
вернулась в родной  Павловск,
к маме. Здесь я продолжила рабо�
тать в павловской городской поли�
клинике, а спустя десять лет устро�
илась в Комплексный центр соци�
ального обслуживания населения.

Члены нашего общества – очень
активные и талантливые люди, ко�
торые стараются вести полноцен�
ную жизнь, занимаются творчес�
твом, участвуют во всех городских
и районных мероприятиях, фести�
валях, спортивных соревнованиях,
с удовольствием посещают экскур�
сии,  организуемые  местной адми�
нистрацией. География наших пу�
тешествий широка: Санкт�Петер�
бург, Псков, Великий  Новгород, Ка�
релия, Кронштадт и другие места.

Но самая главная цель нашей
работы – закрепление в обществе
позитивного отношения к людям
с ограниченными возможностями
здоровья, помощь в решении бы�
товых и житейских проблем инва�
лидов. Они не должны оставаться
один на один со своими проблема�
ми. И мы стараемся делать все воз�
можное, чтобы реально помочь лю�
дям. Ведь порой и добрые слова,
сказанные в нужный момент, могут
сильно поддержать человека.

– В чем заключается работа– В чем заключается работа– В чем заключается работа– В чем заключается работа– В чем заключается работа
председателя?председателя?председателя?председателя?председателя?

– Я как председатель  органи�
зую работу правления, контролирую
так называемых бригадиров –
ответственных за участки. Участки,
а их в Павловске восемь, распре�
делены по количеству людей. Наши
бригадиры, например, навещают
своих подопечных, приглашают на

экскурсии, поздравляют с днем
рождения и другими праздниками.
Конечно, сейчас, в связи с эпиде�
миологической ситуацией, мы ра�
ботаем дистанционно. Встречать�
ся, как это было раньше, мы не мо�
жем. Не проводятся традиционные
мероприятия, но поздравления
в любом случае есть.

– Евгения Аркадьевна, о чем– Евгения Аркадьевна, о чем– Евгения Аркадьевна, о чем– Евгения Аркадьевна, о чем– Евгения Аркадьевна, о чем
вы мечтаете?вы мечтаете?вы мечтаете?вы мечтаете?вы мечтаете?

– Я хочу, чтобы вирус отступил,
и жизнь вернулась в прежнее рус�
ло, чтобы члены нашей организа�
ции и люди со всей планеты имели
возможность встречаться и жить
так, как это было раньше. Мы очень
скучаем по этому.

Беседу велаБеседу велаБеседу велаБеседу велаБеседу вела
Елизавета Елизавета Елизавета Елизавета Елизавета РАДЧЕНКОРАДЧЕНКОРАДЧЕНКОРАДЧЕНКОРАДЧЕНКО

Совет ветеранов войны, труда, Вооруженных силСовет ветеранов войны, труда, Вооруженных силСовет ветеранов войны, труда, Вооруженных силСовет ветеранов войны, труда, Вооруженных силСовет ветеранов войны, труда, Вооруженных сил
и правоохранительных органов города Павловска,и правоохранительных органов города Павловска,и правоохранительных органов города Павловска,и правоохранительных органов города Павловска,и правоохранительных органов города Павловска,
Общество инвалидов города Павловска, СоветОбщество инвалидов города Павловска, СоветОбщество инвалидов города Павловска, СоветОбщество инвалидов города Павловска, СоветОбщество инвалидов города Павловска, Совет
региональной общественной организации несовер�региональной общественной организации несовер�региональной общественной организации несовер�региональной общественной организации несовер�региональной общественной организации несовер�
шеннолетних узников фашистских концентрационныхшеннолетних узников фашистских концентрационныхшеннолетних узников фашистских концентрационныхшеннолетних узников фашистских концентрационныхшеннолетних узников фашистских концентрационных
лагерей "Союз" города Павловска, Союз обществен�лагерей "Союз" города Павловска, Союз обществен�лагерей "Союз" города Павловска, Союз обществен�лагерей "Союз" города Павловска, Союз обществен�лагерей "Союз" города Павловска, Союз обществен�
ников города Павловска и СТОС Заречной стороныников города Павловска и СТОС Заречной стороныников города Павловска и СТОС Заречной стороныников города Павловска и СТОС Заречной стороныников города Павловска и СТОС Заречной стороны
города Павловска сердечно поздравляют вас с насту�города Павловска сердечно поздравляют вас с насту�города Павловска сердечно поздравляют вас с насту�города Павловска сердечно поздравляют вас с насту�города Павловска сердечно поздравляют вас с насту�
пающим Новым годом и Рождеством!пающим Новым годом и Рождеством!пающим Новым годом и Рождеством!пающим Новым годом и Рождеством!пающим Новым годом и Рождеством!

В это непростое время, когВ это непростое время, когВ это непростое время, когВ это непростое время, когВ это непростое время, когда большинство из насда большинство из насда большинство из насда большинство из насда большинство из нас
вынуждено оставаться дома, максимально ограничиввынуждено оставаться дома, максимально ограничиввынуждено оставаться дома, максимально ограничиввынуждено оставаться дома, максимально ограничиввынуждено оставаться дома, максимально ограничив
круг общения, мы желаем вам терпения и оптимиз�круг общения, мы желаем вам терпения и оптимиз�круг общения, мы желаем вам терпения и оптимиз�круг общения, мы желаем вам терпения и оптимиз�круг общения, мы желаем вам терпения и оптимиз�
ма. Пусть все невзгоды останутся в году уходящем,ма. Пусть все невзгоды останутся в году уходящем,ма. Пусть все невзгоды останутся в году уходящем,ма. Пусть все невзгоды останутся в году уходящем,ма. Пусть все невзгоды останутся в году уходящем,
а Новый год принесет нам только радостные событияа Новый год принесет нам только радостные событияа Новый год принесет нам только радостные событияа Новый год принесет нам только радостные событияа Новый год принесет нам только радостные события
и хорошие вести.и хорошие вести.и хорошие вести.и хорошие вести.и хорошие вести.

Дорогие друзья, прежде всего, хотим пожелатьДорогие друзья, прежде всего, хотим пожелатьДорогие друзья, прежде всего, хотим пожелатьДорогие друзья, прежде всего, хотим пожелатьДорогие друзья, прежде всего, хотим пожелать
вам здоровья, пусть останутся в прошлом болезнивам здоровья, пусть останутся в прошлом болезнивам здоровья, пусть останутся в прошлом болезнивам здоровья, пусть останутся в прошлом болезнивам здоровья, пусть останутся в прошлом болезни
и невзгоды, пусть каждый новый день дарит тепло улы�и невзгоды, пусть каждый новый день дарит тепло улы�и невзгоды, пусть каждый новый день дарит тепло улы�и невзгоды, пусть каждый новый день дарит тепло улы�и невзгоды, пусть каждый новый день дарит тепло улы�
бок близких вам людей и будет наполнен добротойбок близких вам людей и будет наполнен добротойбок близких вам людей и будет наполнен добротойбок близких вам людей и будет наполнен добротойбок близких вам людей и будет наполнен добротой
и счастьем!и счастьем!и счастьем!и счастьем!и счастьем!

Дорогие павловчане!Дорогие павловчане!Дорогие павловчане!Дорогие павловчане!Дорогие павловчане!

28 ноября28 ноября28 ноября28 ноября28 ноября
Евгения АркадьевнаЕвгения АркадьевнаЕвгения АркадьевнаЕвгения АркадьевнаЕвгения Аркадьевна

отметила свойотметила свойотметила свойотметила свойотметила свой
75�й день рождения.75�й день рождения.75�й день рождения.75�й день рождения.75�й день рождения.

Муниципальный СоветМуниципальный СоветМуниципальный СоветМуниципальный СоветМуниципальный Совет
и местная администрацияи местная администрацияи местная администрацияи местная администрацияи местная администрация

города Павловскагорода Павловскагорода Павловскагорода Павловскагорода Павловска
сердечно поздравляютсердечно поздравляютсердечно поздравляютсердечно поздравляютсердечно поздравляют

Евгению АркадьевнуЕвгению АркадьевнуЕвгению АркадьевнуЕвгению АркадьевнуЕвгению Аркадьевну
с юбилеем, желают ейс юбилеем, желают ейс юбилеем, желают ейс юбилеем, желают ейс юбилеем, желают ей

доброго здоровья,доброго здоровья,доброго здоровья,доброго здоровья,доброго здоровья,
благополучия, реализацииблагополучия, реализацииблагополучия, реализацииблагополучия, реализацииблагополучия, реализации

всего задуманного.всего задуманного.всего задуманного.всего задуманного.всего задуманного.
Пусть всегПусть всегПусть всегПусть всегПусть всегда рядом будутда рядом будутда рядом будутда рядом будутда рядом будут

единомышленникиединомышленникиединомышленникиединомышленникиединомышленники
и друзья, любимыеи друзья, любимыеи друзья, любимыеи друзья, любимыеи друзья, любимые

и родные люди!и родные люди!и родные люди!и родные люди!и родные люди!

Местная администрация города Павловска  информирует собственников домовладений частного сектора Павловска
о необходимости установки указателя названия улицы и номерного знака.

В случае отсутствия указателя предлагаем срочно произвести работы по установке указателя названия дома и номер�
ного знака, заключив индивидуальный договор на изготовление в специализированной организации.

В соответствии со ст. 210 Гражданского кодекса Российской Федерации, собственник несет бремя содержания
принадлежащего ему имущества, если иное не предусмотрено законом или договором.

Сообщаем, что отсутствие указателя названия улицы и номерного знака на фасаде здания является административ�
ным правонарушением в области благоустройства и собственник может быть привлечен к ответственности по ст. 20 п.1
Закона СПб от 31.05.2010 года №273� 70 "Об административных правонарушениях в Санкт�Петербурге".

При установке знаков владельцы домов должны руководствоваться и соблюдать унифицированные требования, уста�
новленные к указателям улиц и номерных знаков домов.

Предлагаем ознакомиться с постановлением правительства Санкт�Петербурга от 9 ноября 2016 г. №961 "О правилах
благоустройства территории Санкт�Петербурга".

Местная администрация города ПавловскаМестная администрация города ПавловскаМестная администрация города ПавловскаМестная администрация города ПавловскаМестная администрация города Павловска

Пусть каждый день дарит
радость и положительные эмоции!

с 97�летиемс 97�летиемс 97�летиемс 97�летиемс 97�летием
Антонину Георгиевну КАЗАРИНУ;
с 95�летиемс 95�летиемс 95�летиемс 95�летиемс 95�летием
Павла Михайловича КАБЛУКОВА,
Нину Яковлевну ФЕДОТОВУ,
Валентину Николаевну КАЛИНИНУ;
с 92�летиемс 92�летиемс 92�летиемс 92�летиемс 92�летием
Зою Николаевну АРЕШЕВУ;

Совет ветеранов (пенсионеров, инвалидов) войны, труда,Совет ветеранов (пенсионеров, инвалидов) войны, труда,Совет ветеранов (пенсионеров, инвалидов) войны, труда,Совет ветеранов (пенсионеров, инвалидов) войны, труда,Совет ветеранов (пенсионеров, инвалидов) войны, труда,
Вооруженных сил и правоохранительных органов гВооруженных сил и правоохранительных органов гВооруженных сил и правоохранительных органов гВооруженных сил и правоохранительных органов гВооруженных сил и правоохранительных органов г. Павловска. Павловска. Павловска. Павловска. Павловска

поздравляет с юбилейной датой ветеранов,поздравляет с юбилейной датой ветеранов,поздравляет с юбилейной датой ветеранов,поздравляет с юбилейной датой ветеранов,поздравляет с юбилейной датой ветеранов,
рожденных в декабре месяце.рожденных в декабре месяце.рожденных в декабре месяце.рожденных в декабре месяце.рожденных в декабре месяце.

Желаем вам, чтобы здоровье не подводило, жизнелюбиеЖелаем вам, чтобы здоровье не подводило, жизнелюбиеЖелаем вам, чтобы здоровье не подводило, жизнелюбиеЖелаем вам, чтобы здоровье не подводило, жизнелюбиеЖелаем вам, чтобы здоровье не подводило, жизнелюбие
и оптимизм не иссякали, а близкие люди радовалии оптимизм не иссякали, а близкие люди радовалии оптимизм не иссякали, а близкие люди радовалии оптимизм не иссякали, а близкие люди радовалии оптимизм не иссякали, а близкие люди радовали

своей заботой и вниманием.своей заботой и вниманием.своей заботой и вниманием.своей заботой и вниманием.своей заботой и вниманием.

с 90�летиемс 90�летиемс 90�летиемс 90�летиемс 90�летием
Валентина Васильевича ЗОЛОТУХИНА,
Евгению Прокофьевну ЛОБАТОВУ;
с 85�летиемс 85�летиемс 85�летиемс 85�летиемс 85�летием
Анну Ерофеевну ЖУРОВУ,
Нину Васильевну ИГНАТЬЕВУ,
Нину Михайловну КУСТИКОВУ;
с 80�летиемс 80�летиемс 80�летиемс 80�летиемс 80�летием
Елену Константиновну ЕГОРОВУ;
с 75�летиемс 75�летиемс 75�летиемс 75�летиемс 75�летием
Наталию Александровну ЛОЖНИКОВУ;
с 70�летиемс 70�летиемс 70�летиемс 70�летиемс 70�летием
Галину Изаковну ВАСИЛЬЕВУ,
Раису Викторовну КОМЛЕВУ,
Маргариту Васильевну ТРОШКИНУ;
с 60�летиемс 60�летиемс 60�летиемс 60�летиемс 60�летием
Александра Григорьевича ХАРАПУТА.

Лариса Лариса Лариса Лариса Лариса СЕМЕНОВА, СЕМЕНОВА, СЕМЕНОВА, СЕМЕНОВА, СЕМЕНОВА, Евгения Евгения Евгения Евгения Евгения БРОВЧЕНКО,БРОВЧЕНКО,БРОВЧЕНКО,БРОВЧЕНКО,БРОВЧЕНКО,
Маргарита Маргарита Маргарита Маргарита Маргарита ЧАЙКА, ЧАЙКА, ЧАЙКА, ЧАЙКА, ЧАЙКА, ТТТТТаисия аисия аисия аисия аисия СКОРСКОРСКОРСКОРСКОРЛЫШЕВА, ЛЫШЕВА, ЛЫШЕВА, ЛЫШЕВА, ЛЫШЕВА, ВладимирВладимирВладимирВладимирВладимир ГОРШКОВ ГОРШКОВ ГОРШКОВ ГОРШКОВ ГОРШКОВ

Вниманию собственников домовладений



Прокуратура разъясняет

Чем отличается подарок от взятки?
Гражданскому служащему запрещено

получать вознаграждение от физических
и юридических лиц в связи с исполнени!
ем должностных обязанностей. К возна!
граждению могут быть отнесены подар!
ки, деньги, услуги, оплата развлечений,
отдыха, транспортных расходов.

Взятка может быть получена самим
должностным лицом лично либо через по�
средника, родными и близкими, через под�
контрольные организации с его согласия.

Аналогичный запрет распространяется
и на муниципальных служащих.

Как же отличить подарок от взятки?
Дарение происходит безвозмездно,  без

каких�либо встречных обязательств со сто�
роны одаряемого (ст. 572 ГК РФ). Граждан�
ское законодательство допускает дарение
обычных подарков, стоимость которых не пре�
вышает 3 тыс. руб. (п. 1 ст. 575 ГК РФ).

Однако независимо от размера незакон�
ное вознаграждение за совершение дей�
ствий (бездействия) по службе может быть
расценено как взятка, если передача ценно�
стей связана со встречной передачей вещи
или права, либо наличием встречного обя�
зательства, совершением каких�либо дей�
ствий в пользу дарителя.  Момент передачи
вознаграждения при этом (до или после вы�
полнения встречных обязательств) не имеет
значения.

Размер взятки влияет только на квали�
фикацию содеянного: если он не превыша�
ет 10 тыс.руб. – это мелкая взятка, уголов�
ное наказание за которую  предусматрива�
ет лишение свободы до 1 года, если боль�
ше – максимальное наказание  15 лет лише�
ния свободы.

Информация Пенсионного фонда

Всем работающим гражданам до 31 декабря 2020 года включитель!
но необходимо подать письменное заявление работодателю о ведении
трудовой книжки в электронном виде или о сохранении бумажной трудо!
вой книжки.

На сегодняшний день в Санкт�Петербурге и Ленинградской области с вы�
бором трудовой книжки определились 2,5 млн работающих граждан.

Обращаем внимание работодателей на необходимость в течение декабря
принять от всех работников заявления о способе ведения трудовой книжки.

Переход на электронную трудовую книжку является добровольным. Сотруд�
ники, выбравшие электронную трудовую книжку, получают бумажную трудо�
вую на руки с соответствующей записью о сделанном выборе. При этом бу�
мажная трудовая книжка не теряет своей силы, так как является источником
сведений о трудовой деятельности до 1 января 2020 года. В настоящее время
в электронной версии фиксируются сведения о последнем кадровом действии
до 1 января 2020 года и кадровых перемещениях в течение 2020 года.

Сегодня на рассмотрении в Госдуме находится проект федерального зако�
на, согласно которому гражданин может обратиться в Пенсионный фонд с за�
явлением о включении в электронную трудовую книжку сведений о стаже
за периоды до 1 января 2020 года.

Гражданам, которые впервые устроятся на работу с 1 января 2021 года,
доступен только электронный вариант ведения трудовой книжки без оформле�
ния бумажной.

Подробнее об электронных трудовых книжках можно узнать на сайте Пен�
сионного фонда www.pfrf.ru. Сведения из электронной трудовой книжки до�
ступны в режиме онлайн в Личном кабинете гражданина на сайте ПФР.

Что такое проактивные услуги и кто их может получить
Проактивные услуги – это беззаявительные услуги, за получением ко!

торых человеку не требуется обращаться в клиентскую службу ПФР лично.
Пенсионный фонд все сделает самостоятельно.

На сегодняшний день Пенсионный фонд предоставляет три проактивные
услуги:

– оформление сертификатов на материнский (семейный) капитал (МСК);
– оформление СНИЛС на детей, родившихся с 15 июля этого года;
– назначение ежемесячной денежной выплаты (ЕДВ) инвалидам и детям�

инвалидам.
Сертификат на МСК. Пенсионный фонд оформляет сертификат само�

стоятельно с использованием данных, поступающих из ЕГР ЗАГС, и направляет
уведомление в Личный кабинет мамы на сайте ПФР или на портал Госуслуг.

СНИЛС. Регистрация в системе индивидуального (персонифицированно�
го) учета детей, родившихся с 15 июля 2020 года, осуществляется автоматиче�
ски после появления в информационной системе ПФР сведений, поступивших
из ЕГР ЗАГС. Информация о СНИЛС ребенка отображается в Личном кабинете
мамы на портале Госуслуг.

ЕДВ. Ежемесячная денежная выплата для граждан, признанных инвалида�
ми с 28 июля 2020 года, оформляется Пенсионным фондом РФ по данным Фе�
дерального реестра инвалидов (ФГИС ФРИ). ЕДВ устанавливается со дня при�
знания человека инвалидом или ребенком�инвалидом и назначается в течение
10 дней с момента поступления сведений об инвалидности из ФГИС ФРИ
в территориальный орган ПФР. Уведомление о назначении ЕДВ направляется
гражданину по почте заказным письмом.

Упрощенный порядок оформления
льготной парковки для инвалидов

С 1 июля 2020 года право водителя на льготный доступ к специальным
местам на парковке определяется с помощью сведений из Федерального
реестра инвалидов (ФРИ), оператором которого является Пенсионный
фонд России.

Гражданину с инвалидностью достаточно разместить во ФРИ сведения об
управляемом им или перевозящем его автомобиле. Законный представитель
инвалида (ребенка�инвалида) также может разместить во ФРИ сведения
о транспортном средстве, перевозящем инвалида (ребенка�инвалида).

Заявление необходимо подать в Личном кабинете инвалида на сайте ФРИ,
ЕПГУ или в МФЦ. Заявления в клиентских службах Пенсионного фонда не при�
нимаются. Сведения об автомобиле, на котором планируется поездка, появят�
ся во ФРИ в течение 15 минут после внесения данных любым из вышеуказан�
ных способов.

Данные подаются на один автомобиль, но при необходимости гражданин
может изменить сведения о транспортном средстве, подав новое заявление.
Актуальными будут считаться сведения, размещенные во ФРИ последними.

Благодаря скорости привязки гражданам с инвалидностью теперь проще
пользоваться услугами такси или каршеринга. То есть право на льготную пар�
ковку имеет тот автомобиль, который в данный момент физически перевозит
инвалида.

Напомним, что право на бесплатную парковку на специально выделенных
парковочных местах имеет автомобиль, управляемый инвалидом первой или
второй группы, или перевозящим его, в том числе  ребенка�инвалида. Бесплат�
ная парковка предоставляется и инвалидам третьей группы, у которых ограни�
чена способность в самостоятельном передвижении. Граждане из числа инва�
лидов третьей группы, ранее получившие опознавательный знак "Инвалид",
также имеют право оформить данное разрешение.

Информация, занесенная во ФРИ, имеет силу на территории всей страны,
тогда как раньше в каждом субъекте была своя база номеров машин, имеющих
льготы. Таким образом, если автомобиль внесен во ФРИ, то пользоваться вы�
деленными парковочными местами можно будет в любом регионе. Доступ
к реестру получают органы власти всех субъектов, которые определяют коли�
чество льготных парковочных мест в общественных местах и проверяют пра�
во на льготное парковочное место.

С 1 января 2021 года проверка права на бесплатную парковку будет осуще�
ствляться только на основании сведений ФРИ.

ДЛЯ СПРАВКИ
С 1 марта 2020 года до 1 марта 2021 года действует временный порядок

определения инвалидности, согласно которому вся процедура происходит ис�
ключительно на основе документов медицинских учреждений, без посещения
инвалидом бюро медико�социальной экспертизы. Продление инвалидности
также осуществляется заочно.

Подробнее на http://www.pfrf.ru/press_center/~2020/06/30/208500 .

Работающим гражданам,
которые  еще  не выбрали формат трудовой книжки

Выбросы в атмосферу – под учет!

Природоохранная прокуратура

Источники выбросов – сооружение,
техническое устройство, оборудование,
которые выделяют в атмосферный воз!
дух загрязняющие вещества.

Все хозяйствующие субъекты обязаны
проводить инвентаризацию источников выб�
росов и выбросов загрязняющих веществ
в атмосферный воздух (ст. 22 Федерального
закона от 04.05.1999 № 96�ФЗ "Об охране ат�
мосферного воздуха", ст. 67 Федерального
закона от 10.01.2002 № 7�ФЗ "Об охране окру�
жающей среды").

Порядок проведения инвентаризации источ�
ников и выбросов загрязняющих веществ в ат�
мосферный воздух, корректировки и докумен�
тирования полученных данных утвержден при�
казом Минприроды России от 07.08.2018 № 352.

Результаты проведения инвентаризации
прикладываются к заявке, которая в Санкт�
Петербурге направляется в Комитет по при�
родопользованию, охране окружающей сре�
ды и обеспечению экологической безопасно�
сти для определения категории негативного
воздействия на окружающую среду, поста�
новки на государственный учет и получения
свидетельства.

Нарушение правил охраны атмосферного
воздуха влечет за собой административную
ответственность по ст. 8.21 КоАП РФ в виде
штрафа для граждан в размере до двух с по�
ловиной тысяч рублей; для должностных лиц
– до 50 тысяч рублей; для индивидуальных
предпринимателей – до 50 тысяч рублей; для
юридических лиц – до 250 тысяч рублей.

Невыполнение или несвоевременное вы�
полнение обязанности по подаче заявки на по�
становку на государственный учет объектов,
оказывающих негативное воздействие на ок�
ружающую среду, влечет за собой админист�
ративную ответственность по ст. 8.46 КоАП РФ
в виде штрафа для должностных лиц в разме�
ре до 20 тысяч рублей, для юридических лиц
и предпринимателей – до 100 тысяч рублей.

В связи с изложенным природоохранная
прокуратура Санкт�Петербурга напоминает,
что осуществление деятельности, связанной
с выбросами загрязняющих веществ в ат�
мосферный воздух, без проведения инвента�
ризации и постановки на государственный
учет недопустимо.

Н. ВАСИЛЬЕВА,
помощник природоохранного прокурора

Санкт!Петербурга

О снижении рисков распространения COVID!2019
на железной дороге

Роспотребнадзором даны рекомен!
дации по снижению распространения
COVID!19 при осуществлении массовых
железнодорожных перевозок в период
зимних каникул.

В постановлении главного государствен�
ного санитарного врача по железнодорожно�
му транспорту РФ от 30.10.2020 № 10 даны
рекомендации по снижению рисков распро�
странения COVID�2019 при организации зим�
них пассажирских перевозок железнодорож�
ным транспортом в период сезонного подъе�
ма заболеваемости острыми респираторны�
ми вирусными инфекциями 2020–2021 гг.

В числе рекомендаций, в частности:
  обеспечение доступа на объекты пасса�

жирской инфраструктуры, вокзалы и в при�
городные поезда пассажиров, использующих
гигиенические маски для защиты органов ды�
хания, и организация мест сбора использо�
ванных средств индивидуальной защиты;

  обеспечение условий для кратковре�
менного пребывания детских организован�
ных коллективов в залах ожидания, посадки
в поезда по заранее подготовленным мар�
шрутам ("зеленый коридор"), минимизации
количества входов в здание вокзала после
завершения поездки;
  проведение термометрии пассажирам

при посадке в вагон и не менее двух раз
в день в пути следования;
  выделение отдельного купе для вре�

менной изоляции в пути следования боль�
ного с симптомами, не исключающими
COVID�2019;
  проведение иммунизации против грип�

па, в том числе работников поездных бригад,
вагонов�ресторанов, билетных кассиров,
дежурных по вокзалам.

А. ОПТОВКИН,
заместитель транспортного прокурора,

советник юстиции

Транспортная прокуратура разъясняет

С 1 декабря 2020 г. граждан Россий!
ской Федерации должны информиро!
вать о льготах, социальных услугах и вы!
платах.

Получить такие сведения можно через
портал Госуслуг, а с 1 июля 2021 г. заработает
call�центр Пенсионного фонда России, где
каждый житель страны сможет узнать о по�
ложенных льготах и получить консультацию
специалиста.

Органы соцзащиты обязаны своевремен�
но сообщать гражданам о новых видах или
мерах социальной поддержки, которые им по�
лагаются.

Уведомления будут приходить в Личный
кабинет на портале Госуслуг. Ходить никуда

Информирование о льготах,
социальных услугах и выплатах

не нужно, весь процесс будет происходить
в автоматическом формате через данные,
сформированные в Единой системе соц�
обеспечения.

Единственное условие — необходима ре�
гистрация на портале Госуслуг. В Личном ка�
бинете нужно указать желаемый способ по�
лучения уведомлений.

Порядка 70–80 % представителей льгот�
ных категорий граждан уже являются заре�
гистрированными потенциальными получа�
телями мер соцподдержки.

С 2021 года процесс информирования
станет еще проще. Если гражданин даст со�
гласие получать уведомления по телефону, то
информация будет поступать в смс�сообще�
ниях.

Прокуратура
Пушкинского района
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Павловск, с днем рождения!
Сложные условия пандемии не помешали Дому

детского творчества "Павловский" осуществить тра�
диционную краеведческую программу, приуроченную
к 12 декабря – Дню основания города Павловска.

Как обычно, успешно прошли интересные меро�
приятия для школьников , приуроченные к этой дате:
мультимедийный проект "Павловск, с Днем рожде�
ния!", районный дистанционный конкурс "Юный экс�
курсовод", онлайн�журнал "Твои герои Павловск"
и выставка�конкурс детских художественных работ "Лю�
бимый уголок России". Все желающие могут подроб�
нее узнать об этих мероприятиях в группе ДДТ в соци�
альной сети в "ВКонтакте" https://vk.com/ddt_pavlovsk.

Участники мультимедийного проекта "Павловск,
с Днем рождения!" смогли узнать о возникновении
города Павловска из видеосказки, созданной воспи�
танниками и педагогами ДДТ "Павловский", а затем
проверить свои знания по истории города, поучаст�
вовав в конкурсе�викторине. Победителями среди
юных знатоков истории Павловска стали команды
9�го и 6�го классов школы�интерната № 68 и команда
7А класса школы № 464; второе место заняла коман�
да 9А класса школы № 638; третье место поделили
команды 7В и 7Б классов школы № 464.

Традиционный районный дистанционный конкурс
"Юный экскурсовод" – это проект по обмену передо�
вым опытом педагогов и воспитанников, своеобраз�
ная школа мастерства, где экскурсоводы�школьники
и их наставники могут показать свои достижения
и увидеть достижения своих коллег из других образо�
вательных учреждений.

Конкурс юных экскурсоводов состоялся в два этапа
и позволил 40 участникам разных возрастных катего�
рий – ученикам павловских школь №№ 315, 464, 638,
пушкинцам из школы № 552 и ребятам из школы № 459
поселка Шушары представить свои экскурсии в пись�
менном виде и видеоформате. Большинство ре�
бят – воспитанники творческих объединений ДДТ "Пав�
ловский": "Следопыты" (руководитель Н.А. Зимарева),
"ЕНОТы" (руководитель Н.И. Курчавова), "Славянка"

В конце года принято подво�
дить итоги и строить планы на бу�
дущий год. Вот и мы, организато�
ры районного туристского мно�
гоборья, команда туристов ДДТ
"Павловский" (Е.И. и А.А. Байчури�
ны, С.С. Володько, Я.Г. Лейдикер
и А.В. Тужиков), не остались в сто�
роне.

Действительно, год был непро�
стым, точнее сказать, необычным.
В начале года все запланированные
мероприятия проводились соглас�
но утвержденному плану районных
мероприятий. В январе был прове�
ден традиционный звездный лыж�
ный поход, посвященный снятию
блокады Ленинграда, в феврале
и начале марта еще проводились
массовые выезды туристских кол�
лективов Пушкинского района,
а в конце месяца это стало уже не�
возможным. Пришлось перейти
на новый режим работы, занятия
и мастер�классы начали прово�
диться на открытом воздухе и в ди�
станционном формате, а в мае мы
уже работали полностью дистанци�
онно.

У педагогов началась самосто�
ятельная работа по совершенство�
ванию навыков и освоению новых
знаний и методик работы с деть�
ми. Педагог ДДТ "Павловский"
Е.И. Байчурин прошел перепод�
готовку на звание "Инструктор
детско�юношеского туризма",
а А.А. Байчурина получила это
звание.

Туризм до и после...

Несмотря на ограничения
и невозможность напрямую ра�
ботать с публикой, Центр культу�
ры, кино и досуга "Павловск"
продолжает работу. Порталом, че�
рез который мы активно общаем�
ся, стала наша группа в социаль�
ной сети "ВКонтакте" https://
vk.com/ckkd_pavlovsk.

12 декабря, в День основания
города Павловска, страница ЦККД
была особенно насыщена инфор�
мацией. У пользователей была
возможность посмотреть мно�
жество документальных разномас�
штабных видеороликов, выполнен�
ных профессионалами и люби�
телями. Некоторые из них были
впечатляющими. Например, мы
смогли увидеть наш любимый го�
род с высоты птичьего полета. Так�
же вспомнили мы старый, но очень
любимый всеми фильм "Проща�
ние с Петербургом" 1972 года вы�
пуска, который снимался в нашем
Павловске. Интересным стало

Пандемия коронавирусной
инфекции полностью изменила
нашу жизнь, и особенно большая
нагрузка и ответственность в это
время легли на плечи медицин�
ских работников. Поэтому, несмот�
ря на трудности, педагогический
коллектив и воспитанники шко�
лы�интерната № 8 не остались
в стороне и в ноябре приняли уча�
стие в уникальной, доброй и очень
важной акции "Спасибо врачам!".
Педагоги и школьники дистанци�
онно поддержали докторов, кото�
рые находятся на передовой
в борьбе с COVID�19. Для видео�
ролика Молодежного совета при
администрации Пушкинского
района были сделаны фотогра�
фии со словами благодарности
врачам Пушкинского района.

В преддверии Нового года
в интернате снова задумались:
"Как еще поддержать врачей?".
Так родилась акция "Новый год
идет в больницу!". Педагоги
и дети, проявляя удивительную
фантазию, стали мастерить ново�
годние игрушки. Нашу акцию сно�
ва поддержал Молодежный совет
и предложил помощь по передаче
игрушек в больницы Пушкинско�
го района. Теперь новогодние ук�
рашения воспитанников школы�
интерната № 8 дарят пациентам
и врачам праздничное настроение
и уверенность, что их поддержи�
вают и им сопереживают.

Не забыли в школе�интерна�
те и о жителях павловского Дома

Твори добро,
не видя в том заслуги

Павловск, ты самый
прекрасный город мира!

В начале учебного года, в сен�
тябре 2020 года, возобновились оч�
ные собрания методического объе�
динения организаторов туристской
работы школ Пушкинского района,
в октябре был проведен выездной
районный слет для учителей, в ко�
тором приняли участие представи�
тели 12�ти школ района, в ноябре –
районные соревнования по дистан�
ционному ориентированию. Запи�
сываются видеоуроки и мастер�
классы, которые транслируются
в сети интернет.

Но можно ли проводить турист�
скую работу дистанционно? Этим
вопросом задаются многие турис�
тские организаторы. Да, проводить
занятия дистанционно с детьми

возможно, используя электронные
ресурсы, игровые приложения
и пр. Также можно путешествовать
из дома посредством 3D�туров,
разработкой которых мы и занима�
емся в настоящее время.

Все дистанционные занятия
с использованием современных
технологий вызовут интерес наших
воспитанников, но этот интерес бу�
дет временным и никогда не заме�
нит живого общения и выхода в лес
с палаткой.

Мы с нетерпением ждем снятия
всех ограничений  и возвращения
к привычной жизни.

Артем ТУЖИКОВ,
методист ДДТ "Павловский"

ветеранов и подготовили для них
сюрприз – новогодние видеопоз�
дравления с самыми теплыми по�
желаниями здоровья и радости
в новом году!

Наступает новый 2021 год!
Педагогический коллектив и вос�
питанники школы�интерната
№ 8 от всей души желают всем
жителям Пушкинского района
уверенности и непоколебимой
решимости в покорении новых
вершин, чтобы каждое утро со�
провождалось улыбками и жела�
нием творить добро. Пусть насту�
пающий Новый год принесет
самые светлые надежды, вол�
шебные чудеса, добрые встречи
и тысячи незабываемых радост�
ных мгновений!

Ирина ОХОТНИКОВА,
замдиректора по УВР

школы/интерната № 8

путешествие в недавнее и давнее
прошлое – ретроспектива доку�
ментального кино о Павловске раз�
ных лет – с 1957 по 2013 годы.

Большой интерес вызвала пуб�
ликация картин Ларисы Боевой,
выполненных на пленэре в Павлов�
ском парке, волшебные акварели
Елены Заяц и милые, трепетные
работы, написанные детьми.

Подарком для павловчан стали
выступления руководителей твор�
ческих формирований Центра
культуры, кино и досуга, а также ув�
лекательные рассказы  о Павлов�
ском вокзале, о дворце и парке,
о царственных владельцах Павлов�
ска, об архитектуре и скульптуре
паркового ансамбля – все это сде�
лало день города по�настоящему
праздничным.

Юлия ЯШИНА,
заведующая культурно/

массовым  отделом
ЦККД «Павловск»

(руководитель Н.А. Лазаренкова), "Искра" (руководи�
тель Т.К. Сафонова). В конкурсе приняли участие как
новички, так и уже опытные экскурсоводы, проводя�
щие в течение учебного года маршруты для своих
сверстников и взрослых.

Все представленные жюри экскурсии были раз�
биты на два блока – "Память края" и "Природа края".
Поэтому выступления охватили большой спектр
тем – от классических экскурсий по достопримеча�
тельностям Санкт�Петербурга, по паркам и улицам
городов Гатчины, Павловска, Пушкина до орнитологи�
ческих, энтомологических и этнографических экскур�
сий. Анастасией Клискуновой из объединения "Сле�
допыты" даже была представлена семейная ипполо�
гическая экскурсия "Из жизни лошадей".

Особо хочется отметить успешный дебют юных
экскурсоводов из 3�го класса школы № 459, подго�
товленных учителем С.С. Демкиной.

С результатами конкурса можно ознакомиться
 на сайте Дома детского творчества "Павловский"
(http://domnaslavyanke.ru) и в социальной сети
"ВКонтакте" по ссылке https://vk.com/ddt_pavlovsk.

Благодарим всех участников, родителей, педаго�
гов и руководителей конкурса!

Татьяна САФОНОВА,
методист ДДТ "Павловский"

Екатерина и Артем Ячменьковы

Арина Пшеничникова Софья Вишневецкая
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